

皆さんから寄せられた感謝のお言葉

受付期間 令和4年11月分

感謝の言葉

妻が来院時に心房細動が原因で倒れました。すぐに医師等職員が駆け付けすぐにペースメーカーの埋め込みをしてもらいました。手術から3年になりますが健在です。お礼申し上げます。
講演会への参加方法について会計の職員に質問したところ時間をかけて調べてくれました。皆さん親切です。

この度は入院させていただき本当に感謝しています。
看護師の対応、言葉のかけ方に温かみを感じ、安心して入院生活を送れています。
担当医にも色々相談に乗ってもらい、今回の入院で悪いところを診てもらえ感謝しています。
食事も美味しく、とても元気にさせてもらえる病院だと思います。

主治医を始め、看護師の皆様、理学療法士の皆様、その他たくさんのスタッフの皆様、入院中は大変お世話になりました。ありがとうございました。
どのスタッフの方も皆様親切で優しく温かく接していただきました。心よりお礼申し上げます。

温かいお言葉をありがとうございました。

皆さんから寄せられた感謝のお言葉

受付期間 令和4年11月分

感謝の言葉

主治医のととても優しい人柄に触れ、人生初の手術を頑張ろうと思うことができました。一緒に頑張りましょうと声をかけていただき主治医に巡り会えて本当に良かったと感謝の思いでいっぱいです。手術が大成功したこと、そして関わって下さったすべてのスタッフの方に感謝しています。入院中も何人もの看護師さんに昼夜問わずお世話をしていただきありがとうございました。私の地元の船橋にこんな素晴らしい医療機関があることを誇りに思います。

約20年お世話になっています。
人の命を守り助けて下さる先生方、看護師さんに感謝ばかりです。

温かいお言葉をありがとうございました。